Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o (0xx47) 3360-7167

Es que Vengo para libertarlos 16/06/2014

Es que Vengo para libertarlos. No hace falta tener cosas que no sirven para la Vida que les espera. Esta nueva Vida lo dice todo, y todo es suficiente para vivir para siempre. Imagínense: que tienen diez mil millones de dólares, vivir en la comodidad, pero para Mí esto no es suficiente, porque él puede comprar todo lo que quieras, pero no comprar la felicidad que Yo tengo para dar, y lo que Yo tengo para dar, no dañará la vida de nadie, pero los miles de millones de dólares, incluso puede hacer lo que no debía, sí, porque el dinero, para la mayoría, sólo trae desgracia, pensando que lo es todo en esta vida. El todo, es tener Mi Espíritu Santo, esto sí, si supieran doy gracias todos los días. Pero desde el momento en que una persona comienza a crecer, hay ya llega para engrandecerse, pensando que ya es dueño de su nariz, donde casi ya no Me necesitan. Esto es lo que Veo. Por eso, Mi hijo Pedro II, por eso no te di todo lo que ya es tuyo, porque podía crecer y no tener más tiempo para Mí. Mira cómo Soy cuidadoso, mucho más que estas cosas de lo que la mayoría vienen pensando, que ser ricos es el mejor. Pues les digo como ya está escrito, que "es más fácil para un camello pasar por el ojo de una aquia, que un rico salvarse" (Mt 19,24). Rico siempre tienen el hábito de pensar que sólo él es que merece tener las mejores cosas, donde los pobres tienen que vivir sólo por lo que sobra, principalmente en la alimentación. Este es el dolor más grande. Sí, porque nadie quiere pasar hambre. Pero todo esto se acabara tan pronto. Puedo ver y escuchar todos los días pidiéndome: "Jesús, ten piedad de nosotros. No tenemos más comida para comer ", al ver todo esto, algunos juntan de la basura para llevar lo que queda de la mesa de esos que ya no tienen más vida, son muertos vivos que están invadiendo la Tierra entera. Gente malvada que sólo saben destruir la naturaleza, por la fuerza del progreso, donde voy a dar una forma para nunca a los Hijos de la Luz.

Dios Omnipotente y Pedro II